

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2024. 3. 21
〈No.50〉
文責（校長：鈴木）

修了式

子どもたち全員に修了証を渡しました。今年一年子どもたちは、チャレンジ&スマイルのもとよくがんばり、一人一人が確実に成長したと確信しております。これもひとえに保護者の皆様のご支援とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

校長から子どもたちへ（修了式式辞）

1年生のみなさん、2年生のみなさん、3年生のみなさん、4年生のみなさん、そして5年生のみなさん、それぞれの学年の修了おめでとうございます。

14日には、これまでみんなの先頭に立ち、がんばってくれた6年生が立派に卒業しました。それを見送るみなさんの姿もとても立派でした。みんなのがんばりにお礼を言います。本当にありがとう。

さてこの一年、いろいろなことがありました。そして、みなさんは大きく成長しました。

1年生は、上の学年のみなさんに面倒をみてもらいながら生活してきましたが、2月の太田わんぱくランドとの交流会では、立派なお姉さんとしてがんばってくれました。4月に新しい1年生が入学してきたあとも、きっと優しいお姉さんになってくれることを期待しています。

2年生は、1年生の面倒をよく見て一緒に遊んでくれたり、学校にも慣れて1年生のお手本となってくれたりしました。勉強もよくがんばり、できることもぐんと増えました。

3年生は、2年生と一緒に教室で2年生が困っていると、優しく教えてくれたり、手伝ってくれたり頼りになるお兄さん、お姉さんになりました。

4年生は、上学年となり心身ともに成長し、学校行事などの時は、様々な準備をし、人のために活動できるようになりました。

5年生は、6年生のサポートをしながら、学校のために活動してくれました。そして、6年生を送る会でのがんばりは6年生へ感謝するあたたかい気持ちと次のリーダーとしてがんばろうとしている気持ちが伝わってきました。ぜひ来年度は6人の6年生で協力して学校を引っ張って行ってください。

さて、今年一年で校長先生がみんなの成長を一番感じたのは、何だと思いますか？

それはやはり北小伝統の音楽劇でした。

今年度は北小が創立140周年を迎え、記念公演として行いました。卒業式では、6年生の活躍をほめました。1年生から5年生も大活躍だったと思います。

大事な役となって活躍してくれた人。

低学年の面倒を見てくれた人。

大きな声で台詞言い、みんなを楽しい気持ちにしてくれた人

かわいい演技でみんなを笑顔にしてくれた人。

歌でお客さんに感謝の気持ちを伝えてくれた人。

一人一人が自分のできることによりしっかりとチャレンジして、自分たちも笑顔になり、そして、地域のみなさんや家族を笑顔にできたことは今年一番の思い出です。

全校で協力して大成功したこの経験をこの後も忘れずにがんばってほしいと思います。

みなさんはそれぞれ4月から学年が一つずつ上がります。心の準備はできていますか？

この一年でできるようになったことがたくさんあったと思います。

次の学年では、今年度できるようになったことを生かして、さらに新しいことにチャレ



ンジしてほしいと思います。今年度の「詩の暗唱」への取組でみんなはやればできることが証明されているのですから。

そして、校長先生はみんながチャレンジした後に見せる笑顔が大好きでした。

来年度もチャレンジ&スマイルでがんばってくださいね。

明日からは、春休みになります。

この一年を振り返り、みんなを一生懸命面倒見てくれた家族に「一年間ありがとう」とぜひお礼のことばを言ってほしいと思います。

そして、新しい学年での目標を決め、そのための準備をする休みにしてほしいと思います。

病気をしたり、事故に遭ったりせず、楽しい、充実した春休みにしてください。

そしてまた、4月4日にみんなが元気に学校に来てくれることを祈っています。

令和6年3月21日 校長 鈴木 和彦

AED体験！4・5年生！！

19日に4・5年生と一緒に「命を守る心肺蘇生AED」の学習をしました。たおれている人に対して自分のできることを確認したり、胸骨圧迫（心臓マッサージ）やAEDの使い方の体験をしたりしました。真剣に取り組む姿に命を救う大切さや来年度のリーダーとしての自覚を感じました。すばらしい体験でした。



連絡

3月28日（木）に離任式が行われます。子どもたちは普段どおり登校し、11時20分下校となります。よろしくお願いいたします。

（先生方の異動は23日の新聞で発表されます。）